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黃大仙區議會文件第 64/2015 號 (8.9.2015) 

 

 

黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會  

二零一五年七月二十八日第二十三次會議  

進展報告  

 

 

黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會黃大仙區無障礙設施工作小

組二零一五年六月十八日第七次會議進展報告  

(黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會文件第 26/2015 號 ) 

 

  委員希望路政署能盡快落實翠竹花園無障礙設施的方案，並加

快工程進展，追回落後的進度。  

 

 

九龍、沙田及西貢污水幹渠修復工程  - 修復一段牛池灣附近龍翔道的

污水幹渠  

(黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會文件第 27/2015 號 ) 

 

2.   委員就有關修復工程的方案及工程對龍翔道一帶造成的交通

影響發表不同意見。委員理解有進行工程的需要，但仍希望渠務署可

盡快在下一屆交通及運輸事務委員會會議提交有關幹渠於早前進行的

閉路電視勘測報告、詳細的工程圖則、工程各階段的施工安排和時間

表及詳細的交通影響評估報告，以便委員了解幹渠的損毀程度及跟進

有關工程。另外，委員請署方就交通安排的事宜徵詢運輸署與警方的

意見，並向區議會報告。由於有關工程涉及觀塘區議會的範圍，委員

建議署方諮詢觀塘區議會後向委員匯報他們對工程的看法。  

 

 

啟德發展計劃  

前北面停機坪的基礎設施  -  擬建連接彩虹邨與啟德發展區的行人隧

道 SW4 

(黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會文件第 28/2015 號 ) 

 

3.   委員支持興建有關隧道以加強黃大仙區與九龍城區之間的聯

繫，並希望有關工程能如期落實。委員建議土木工程拓展署在設計隧

道時可考慮擴闊隧道的闊度及增加隧道特色以吸引更多使用者。另

外，委員希望署方在施工期間密切監察承建商，確保工程符合既定的

標準，並就隧道設計及日後施工安排與當區區議員保持聯繫，務求令

工作順利展開及完成。  
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擬建「竹園北邨行人通道系統」初步設計諮詢  

(黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會文件第 29/2015 號 ) 

 

4.   委員備悉聖母小學、聖母幼稚園、聖母醫院、東華三院黃大仙

醫院及竹園北邨區內業主立案法團及居民對「竹園北邨行人通道系統」

計劃的意見，並就有關系統的走線及設計發表不同意見。委員表示原

則上同意有需要興建「竹園北邨行人通道系統」，以利便市民出入，

但委員希望署方能認真地考慮有關持份者的意見，並解釋不同走線或

設計方案的效益和最終採納哪一個建議的原因。委員請路政署盡量平

衡各持份者的利益，進一步優化有關系統的設計。  

 

 

新蒲崗公共房屋發展項目：太子道東行人通道改道安排  

(黃大仙區議會轄下交通及運輸事務委員會文件第 30/2015 號 ) 

 

5.   委員認為可先試行房屋署現時提出的改道方案，並請房屋署繼

續與委員保持溝通，如在實行的過程中遇上任何問題，可與委員共同

研究解決方法。  

 

 

慈雲山學校村交通安排建議  

 

6.   工程承建商表示在工程進行期間，會盡量在學校村行人天橋側

保留約一米的行人通道，並會因應工地的環境及安全問題，適時檢視

擴闊該通道的可行性。  

 

7.   有關蒲崗村道近蒲崗村道公園加設行人過路處的建議，路政署

表示已於二零一五年六月展開有關工程，並已搬遷受影響的樹木。路

政署指現時工程已大致完成，並正在進行所需的刊憲程序。有關過路

處預計可於二零一五年八月底正式開放使用。另外，委員希望運輸署

能就調較學校村正門的行人過路燈號時間及於國際基督教優質音樂中

學暨小學側路口增加避車處的建議預先作好準備，使署方能因應開學

後的需要即時實施有關措施。運輸署表示會向相關分部轉達上述建

議，如教育局及承建商在考慮實際環境後認為需要作出上述的臨時交

通措施，教育局可盡早向運輸署提供人流數據，讓運輸署預先做好規

劃。  

 

8.   教育局表示，相關學校校長會於開學前研究可否在放學時由教

師帶領學生過馬路或調整學校上下課時間等，以盡量避免造成人流擠

塞。委員請教育局安排當區區議員出席上述會議，以作進一步的了解。 
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八號或以上颱風訊號懸掛及取消後的公共小巴服務安排  

 

9.   委員請運輸署加強與專線小巴營辦商的溝通及研究委員的建

議，以改善小巴於取消八號或以上颱風訊號後恢復服務的安排。  

 

 

反對縮短巴士線 113 號在黃大仙區的路線  

 

10.   委員請運輸署盡快與巴士公司研究將 113 號巴士服務延至慈雲

山區的可行性，待有具體方案時，請運輸署向區議會匯報及諮詢。  

 

 

 

 

 

 

黃大仙區議會秘書處  

二零一五年八月  

檔案編號︰HAD WTSDC 13-20/5/2 Pt. 2 

 

 


